INAUGURATION DE LA CALADE



INAUGURATION DE LA CALADE à MONTPEZAT

Malgré le froid glacial, le 12 Novembre 2016 Ils étaient nombreux les

parents, amis et sympathisants de Monsieur René CAUSSIGNAC à s'être déplacés pour lui rendre hommage ce matin là.

En présence de Monsieur JEANMET PERALTA, Maire de Manosque et Président de la DLVA, François GRECO Maire de Montagnac-Montpezat, n'a pas tari d'éloges sur la personnalité de cet homme d'exception qui



nous a quitté le 1^{er} Mars 2016 victime d'une longue maladie. Homme d'exception, mais aussi conseiller municipal exemplaire et Maire délégué de Montpezat pour son dernier mandat qui l'a exécuté fièrement et honorablement, René CAUSSIGNAC avait adopté Montpezat en 1990 où il ne tarda pas à s'installer. « Cela a été un coup de cœur » avait-il dit! Amoureux de la nature et grand sportif, il était passionné de marche ; il a tracé bien des chemins de randonnées, en ouvrant désormais la voie aux autres. Historien, par



ses écrits, ses recherches, la création de son site internet qui a permis de faire connaître audelà des frontières notre petit village de Montpezat. Il a mis en valeur notre patrimoine, et nous a fait comprendre les richesses et l'importance de préserver notre terroir et notre qualité de vie.

Je cite le Maire :

« En hommage à son engagement et son dévouement

sincères en toutes circonstances, nous sommes réunis aujourd'hui pour donner à ce lieu de vie et de rencontres, le nom de «Calade René CAUSSIGNAC». Je souhaite que, grâce à cette plaque commémorative, ce nom et l'homme qui l'a porté reste à jamais un souvenir vivant dans le coeur de chacun d'entre nous et dans l'esprit de ceux qui nous succéderons ».